

**ASSOCIATION DES ETATS DE LA CARAÏBE
DEUXIEME REUNION ORDINAIRE DU CONSEIL DES MINISTRES**

La Havane, le 13 décembre 1996

Accord No. 22/96

**DECLARATION DE L'ASSOCIATION DES ETATS
DE LA CARAÏBE SUR LA PAIX AU GUATEMALA**

Le Conseil des ministres tient à faire état de sa reconnaissance envers le gouvernement guatémaltèque pour les efforts qu'il a consentis afin que les négociations puissent aboutir à la prochaine signature de l'Accord final pour une paix solide et durable entre les deux Parties.

Il réitère de même son appel pour que l'Organisation des Nations Unies participe, comme le lui ont demandé les deux Parties, à la vérification des engagements contractés aux termes desdits Accords de paix.